
ASSEMBLEE GENERALE DU 27/10/2023

EXCUSES ; Famille Arronsohn, famille GUIGUE, CHARPAIL C., MERMET F , 
INVITES : Mme DUBARE (maire de Dortan) A. BRITEL (adjoint aux associations .)  Mr J.P. 
RAFELLI (pdt du CODERS 01) W.CHALAPHIE (pdt du club Montréal/Nantua)

le quorum est atteint .L'Assemblée Générale des Sentiers Buissonniers Dortanais est déclarée 
ouverte à 10h15.
MOT DU PRESIDENT
JACQUES FAVRE BRUN remercie l'ensemble des licenciés pour leur présence à cette A.G.  
Remercie aussi Mme la maire,  le conseil municipal, les services techniques et le comité des fêtes  
pour leur soutien lors des manifestations des S.B.D.
Un remerciement aussi aux personnes des différentes commissions pour le travail effectué, aux 
animateurs,  en particulier cette année aux « administratives » pour l'énorme implication dans le 
nouveau logiciel licences.

Je voudrais souligner que le club Des Sentiers Buissonniers Dortanais ne fonctionne qu'avec des 
bénévoles.
Pour la rentrée 2023/2024 le renouvellement des licenciés est stable,
La décision de maintenir les inscriptions aux communes limitrophes de Dortan est acquise à savoir ;
Chancia et Lavancia, Le club ne veut et ne peut absorber toutes les personnes par manque de 
structures des villes voisines.
La mairie subventionne un club local pour les locaux. 
Pour 2024 le calendrier des fêtes se fera conjointement avec ces communes.
Par contre il est toujours possible aux licenciés de Montéral/Nantua de prendre une extension aux 
S.B.D et inversement en payant la part club au club concerné.
, 
Rappel d'organisation pour les randos :
Chaque randonneur doit avoir un équipement basique à savoir ;
un sac à dos correct pour loger un vêtement chaud, coupe vent ( quelle que soit la saison) une 
gourde,une trousse de secours .Les personnes ayant un traitement doivent l'assumer . En sortie on 
ne compte pas sur les autres pour le matériel.L'animateur ne peut en aucun cas délivrer des 
médicaments, même si celui-ci a une trousse de 1er secours dans son sac.

BILAN DES ACTIVITES DE LA SAISON ECOULEE
Le club a organisé :
Le goûter de Noël (70 personnes)
La journée festive (90 personnes)
Rando des fours : 160 personnes aux repas 
Le club a participé 
Aux festivités du 14/07/2023 : gestion des repas
Aux journées du patrimoine : accompagnement des visiteurs à la Source Bleue du château de 
Dortan
Au trophées des associations de Dortan (pétanque) ….victoire avec des adhérents SBD.
LES FORMATIONS
Laurent BIMONT devient formateur tir à l'arc avec spécialité compétitions
Catherine CHARPAIL devient animatrice rando montagne
Pierrette WAGNER va faire la formation pour animer le pikelball
Maryvonne  FAVRE va faire la formation  animatrice marche nordique.
Marie Jeanne MILLET formation balisage
Jacques FAVRE-BRUN accompagnant pétanque et formation balisage 
Certains encadrants ont suivis le recyclage du PSC1



LES LICENCES
Cette année le renouvellement des licences s'est fait par internet, ce qui a entraîné beaucoup de 
perturbations dans l'organisation du club . En effet  la FEDE a acheté un logiciel d'une complexité  
effarante. Chaque club a dû s'organiser pour trouver une solution. Il est à déplorer l'absence totale 
de solidarité entre les clubs du département pour faire cause commune face au manques de la 
FEDE : es interlocuteurs fédéraux ne répondant pas, ou que tardivement à nos questions. Devant la 
complexité de ce logiciel des clubs ( CORERS) se sont retirés du système fédéral. 
Nous attendons  et espérons des améliorations du système  pour la rentrée 2024/2025.
Le rapport moral est voté à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER
Voir en pièce jointe
Le rapport financier est voté à l'unanimité

RAPPORT D'ACTIVITES
Les licences
Après l'imbroglio du départ avec le logiciel <Sales Force<  la personne responsable des licences 
ainsi que la trésorière ont réussi à inscrire les adhérents. Pour cette rentrée le club comptabilise 121 
adhésions. Dont 12 arrivées pour 8 départs.

Le blog internet
Géré par Mr Millet
Celui-ci  constate une augmentation de visiteurs. 7600 visiteurs et 108800clics
115 comptes rendus ont été rédigés sur le blog.

Entretien des sentiers de randonnées sur la commune de Dortan.
3 baliseurs officiels
30 personnes inscrites à cette activité.
Cette année 99 h de travaux forestiers ont été nécessaire pour entretenir les sentiers balisés autour 
de Dortan.
Les panneaux d'orientation ont été changés par HBA. et mis en conformité. Il en manque quelques 
uns, le club comblera ce manque.

HBA (Haut Bugey Agglomération) ainsi que la mairie de Dortan subventionnent  le club pour 
l'entretien des sentiers. 

LES ACTIVITES SPORTIVES
Marche Nordique
 2 accompagnatrices
2 séances semaine ; lundi et jeudi de 9h30 à 11h30
avec en moyenne de 6 à 10 participants.

Randos pédestres et raquettes
12 accompagnateurs
on constate une augmentation de participation pour ces 2 activités
soit 1422 personnes pour l'année écoulée 2023/2024 contre 1198 pour 2022/2023.
Les balades connaissent aussi une très forte participation

Le Tir à l'Arc conjointement avec le club de Montréal /Nantua
1 accompagnateur du club SBD. 3 du club de Montréal ;
Cette année 5 licenciés des SBD sont inscrits à cette activité.



Les entraînements se pratiquent à Montréal la Cluse .
Les entraînements ont lieu le lundi de 15h à 18h et le jeudi de 8h30 à 12h.
Les tireurs participent à des rencontres sportives départementales et régionales.

La Pétanque 
1 responsable 
les rencontres ont lieu le jeudi après -midi et le vendredi après-midi de 14h à 17h
Le nombre de boulistes est fluctuant suivant la météo, mais en moyenne 30 personnes se retrouvent 
pour se détendre.
Des différents travaux de remise en état ont été effectués par les services municipaux. Un gros 
entretien des jeux est à mettre à l'actif du club

Le Tennis de table
2 personnes suivent cette activité chez nos voisins

 Le Disc Golf
1 animateur 
entraînement le lundi après-midi de 14h à 16h
seulement 4 personnes sont attirées par cette nouvelle proposition d'activité.

Goûter de NOËL 12/12/2023

Quelques dates à retenir pour l'année à venir
Journée festive 2/07/2024
Rando des fours cette année c'est la commune d'UFFEL qui recevra les festivités le 1er 09//2024
ASSEMBLEE GENERALE le vendredi 4 octobre 2024
Goûter de NOËL le 10 /12/2024

Renouvellement des membres sortants du comité
D. PLOCKIN, M.T.ARBEY,  E. FAVRE-BRUN,  P VELON

ces personnes renouvellent leur candidature et sont reconduites.

Commission Animation
responsable C.CEYZERIAT
L.BIMONT et B.LABORDE souhaitent quitter la commission. Jean Yves COURTET intègre la 
commission animation.

Mot de J.P  RAFELLI Pdt du CODERS 01
Si il constate que le nouveau logiciel pour les licences dématérialisées ne fonctionne pas 
correctement il n'en remet pas l'utilisation en cause.
Nous sommes 1905 adhérents au CODERS 01
le CODERS organise des formations, des voyages, les rassemblements des animateurs.
Il rembourse aussi les frais de formation et de déplacements des animateurs.
 
Mot de  Mme DUBARE maire de DORTAN
Mme DUBARE est agréablement surprise du nombre de participants à l'A.G. Ce qui démontre une 
bonne vitalité du club ainsi que sa convivialité. Elle remercie le travail effectué pour la remise en 
état des sentiers de randonnées autour de la commune.

La séance est levée à 12h
EDITH DESCOURS 
secrétaire




